
５ 

 

４番  浦 川  圭 一  議員 

 

① 給食費の公会計化への移行について 

現在、令和５年度からの公会計化への運用に向けて準備を進めているとのことで

あるが、以下について質問する。 

（１）公会計で運用することによるメリット、デメリットを伺う。 

（２）県内２１市町の動向を伺う 

（３）公会計移行にかかる、新たな財政負担はどうなるのか、システム構築等の初

期費用と、運営にかかるランニングコスト等、試算額を伺う。 

（４）昨年１２月議会において、「公立学校における学校給食費の徴収管理に係る教

員の業務負担を軽減することを目的としております。」とその必要性を述べてお

られますが、本町における教員の業務負担の現状を伺う。 

 

② 小型家電のリサイクル促進について 

パソコンや携帯電話、ゲーム機といった小型家電に含まれる金などの金属は、分

別されずに埋め立てられるなどして有効に活用されていない現状であり、また、機

器のデータ処理方法などに不安を感じ、使わなくても家庭に保管したままの人も多

くいると言われています、本町のホームページで不用パソコンの処分方法を検索す

ると、メーカーに依頼するか、一般社団法人パソコン３Ｒ推進協会というところへ

お問い合わせください。という案内が示されておりますが、手続きの煩わしさもあ

り、処分したくても、躊躇している人も多くいるのではないかと思っております。 

去る１０月２１日に長崎市が小型家電に含まれるレアメタル（希少金属）などの

再資源化に取り組む民間事業者と、家庭の使用済みパソコンなどのリサイクル促進

に向けた協定を結んだとの報道があり、本町においても同様の取組ができないか伺

う。 

 

③ 東高田橋周辺の交差点改良について 

現在、高田川の改修事業と併せて整備が計画されている、町道東高田天満宮線の

完成を見越して、東高田橋周辺の交差点改良が必要と考え質問します。 

新たな町道が橋の手前で町道東高田三千隠線に接続することで、橋を渡って県道

へ出入りする車両が多く増えることを想定しております、そこで現状の横断歩道、

信号機等交通安全施設を橋と県道が接続する交差点部分に移設して新たに整備する

ことが、交通安全上重要であると考えております、新たな町道の供用開始に合わせ

て整備すべきと思うが見解を伺う。 

 


